

SEGUNDA CIRCULAR

XII Reunión Nacional de Geomorfología, del 17 al 20 de septiembre de 2012.

http://www.segsantander2012.unican.es/segunda_circular/segunda_circular.html.



PRESENTACIÓN

La XII Reunión Nacional de Geomorfología, Santander 2012 (<http://www.segsantander2012.unican.es/index.html>) es una actividad organizada por la [Sociedad Española de Geomorfología](#) (SEG) y [Cantabria Campus de Excelencia Internacional](#), que aglutina entre otras instituciones a la [Universidad de Cantabria](#) (UC) y la [Universidad Internacional Menéndez Pelayo](#) (UIMP). La SEG es una sociedad científica con más de 300 socios que proceden de distintos campos de conocimiento como la Geografía, la Geología, la Ingeniería y la Biología y de diversos sectores académicos, gubernamentales, empresariales e industriales. Las reuniones de la SEG se celebran bianualmente. La XII Reunión Nacional de Geomorfología se celebrará en Santander, en el Campus de Las Llamas (UIMP-UC), (Avenida de Los Castros s/n) entre el 17 y 20 de septiembre 2012. Esta reunión es muy importante para nuestra sociedad puesto que se cumplirán los 25 años de su creación durante la celebración de la misma.

COMITÉ ORGANIZADOR

El comité organizador está coordinado por el Dr. Alberto González Díez (UC), participando en como Vocales los siguientes Drs.: Juan Remondo Tejerina (UC), Viola Maria Bruschi (UC), José Ramón Díaz de Terán Mira (UC), Gema Fernández Maroto (UC), Jaime Bonachea Pico (UC).

COMITÉ CIENTÍFICO

El comité científico esta formado por los siguientes Drs.: Germán Flor Rodríguez (UniOvi); Francisco Gutiérrez Santolalla (UniZa); Gerardo Benito Fernández (CSIC); Enrique Serrano Cañadas (UVA); Gloria Dessir (UniZa); Jerónimo López Martínez

(UAM); Maria Asunción Romero Díaz (UM); Ramón Batalla (UDL); Javier Gracia Prieto (UCA); Germán Flor Blanco (Uniovi); Guillermina Garzón Heydt (UCM); Javier Cardenal Escarcena (UJAEN); Juan Manuel Vilaplana Fernández (UB); Jordi Corominas Dulcet (UPC); Enrique Díaz Martínez (IGME); Monserrat Jimenez Sánchez (Uniovi); Juan Carlos Guerra Velasco (UVA); Juan Remondo Tejerina (UC); Viola Maria Bruschi (UC); José Ramón Díaz de Terán Mira (UC); Gema Fernández Maroto (UC); Jaime Bonachea Pico (UC); Patricio Martínez Cedrún (UC); Victoria Rivas Mantecón (UC); Antonio Cendrero Uceda (UC), todos ellos coordinados por el Dr. Alberto González Díez (UC).

IDIOMA OFICIAL

Los idiomas oficiales del congreso serán el castellano y el inglés. No habrá servicios de traducción simultánea. La documentación científica aparecerá impresa en el idioma en que haya sido entregada.

INSTALACIONES

Las instalaciones cedidas a la organización de la reunión pertenecen a la UIMP, cuentan con un Paraninfo (con capacidad superior a doscientas personas) adecuado para la celebración de las sesiones plenarias y ordinarias; además de dos aulas, con capacidad superior a 70 personas, en las que se desarrollarán sesiones ordinarias paralelas. Todas ellas disponen de modernos sistemas de proyección, aptos para reuniones científicas

SESIONES CIENTÍFICAS

Un total de once sesiones científicas, dirigidas cada una por dos presidentes, se celebrarán en la XII Reunión Nacional de Geomorfología, Santander 2012.

I PATRIMONIO GEOMORFOLÓGICO (Presidentes: Dra. Viola María Bruschi (Universidad de Cantabria) y Dr. Enrique Díaz Martínez (IGME)

II PROCESOS DE LADERA Y MOVIMIENTOS EN MASA (Presidentes: Dr. Alberto González Díez (Universidad de Cantabria) y Dr. Jordi Corominas Dulcet (Universidad Politécnica de Cataluña)

III RIESGOS NATURALES (Presidentes: Dr. Juan Remondo Tejerina (Universidad de Cantabria) y Dr. Juan Manuel Vilaplana Fernández (Universidad de Barcelona)

IV MÉTODOS Y TÉCNICAS EN GEOMORFOLOGÍA (Presidentes: Dr. Jaime Bonachea Pico (Universidad de Zaragoza) y Dr. Javier Cardenal Escarcena (Universidad de Jaén)

V GEOMORFOLOGÍA ESTRUCTURAL (Presidentes: Dr. Jose Ramón Díaz de Terán Mira (Universidad de Cantabria) y Dra. Guillermina Garzón Heydt (Universidad Complutense de Madrid)

VI GEOMORFOLOGÍA LITORAL (Presidentes: Dr. Germán Flor Rodríguez (Universidad de Oviedo) y Dr. Javier Gracia Prieto (Universidad de Cádiz)

VII GEOMORFOLOGÍA Y KARST (Presidentes: Dr. Francisco Gutiérrez Santolalla (Universidad de Zaragoza) y Dra. Monserrat Jimenez Sánchez (Universidad de Oviedo)

VIII PROCESOS FLUVIALES (Presidentes: Dr. Gerardo Benito (CSIC) y Dr. Ramón Batalla (Universidad de Lleida)

IX GEOMORFOLOGÍA DE ZONAS ÁRIDAS Y SEMIÁRIDAS (Presidentes: Dra. Gloria Dessir (Universidad de Zaragoza) y Dra. Maria Asunción Romero Díaz (Universidad de Murcia)

X GEOMORFOLOGÍA GLACIAR Y PERIGLACIAR (Presidentes: Dr. Jerónimo López Martínez (Universidad Autónoma de Madrid) y Dr. Enrique Serrano (Universidad de Valladolid)

XI GEOMORFOLOGÍA PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE (Presidentes: Dra. Victoria Rivas Mantecón (Universidad de Cantabria) y Dr. Juan Carlos Guerra Velasco (Universidad de Valladolid))

Más de 200 contribuciones se han presentado durante la fase de preinscripción a las once sesiones mencionadas. Los trabajos seleccionados por los responsables de cada sesión, ya sea como contribución oral o como panel, deberán presentar un resumen extendido del mismo antes del 29 de febrero de 2012. Los trabajos podrán presentarse en Español o en Inglés. Se han confeccionado plantillas, en ambos idiomas para que sean seguidas por los autores en la confección de los resúmenes, incluyendo instrucciones para editar el texto. Dichas plantillas ya han sido enviadas a los autores preinscritos. Copias de las mismas aparecen en la web del congreso dentro del apartado Segunda Circular.

Libro de actas:

Los resúmenes recibidos seguirán un proceso de doble revisión y edición, llevado a cabo por especialistas en la materia, que podrán proponer modificaciones, cambios importantes o incluso rechazar los trabajos, si el nivel de calidad no alcanza unos mínimos. Con los resúmenes aceptados se editará un libro de actas con ISBN de la XII Reunión Nacional de Geomorfología, Santander 2012 que llevarán por título Avances en la geomorfología de España 2010-2012,.

Los resúmenes extendidos de los trabajos preinscritos se enviarán por correo electrónico a la siguiente dirección: segsantander2012@unican.es y a la atención de la Dra. Gema Fernández Maroto. XII Reunión Nacional de Geomorfología. Dpto. de Ciencias de la Tierra y Física de la Materia Condensada. Escuela Politécnica de Ingeniería de Minas y Energía. Bulevar Ronda Rufino Peón. Tanos 254 39316-Torrelavega-Cantabria.

Para que el trabajo sea aceptado es requisito indispensable que el autor que presente el trabajo haya abonado las tasas de inscripción en la XII Reunión Nacional de Geomorfología, Santander 2012. El autor que presente el trabajo deberá aparecer como el primer autor de la contribución. Cada autor inscrito podrá aportar, como primer autor (es decir, presentar) hasta un máximo de dos trabajos en una sesión, uno de los cuales deberá presentarse en forma de panel. Adicionalmente, podrá presentar otro trabajo más, tanto de forma oral como panel en cualquier de las sesiones restantes. Un autor puede aparecer como coautor en un número ilimitado de trabajos. En casos excepcionales, y autorizados por el comité organizador, un coautor puede presentar oralmente un trabajo. En este caso no deberá presentar otra contribución oral en la misma sesión.

Los autores se comprometen a defender públicamente sus trabajos. Si el número de aportaciones lo aconsejara la organización las agrupará en sesiones que podrán tener un desarrollo paralelo.

Comunicaciones orales: tendrán una duración máxima de 15 minutos, incluyendo el tiempo para preguntas. En las salas existirán cañones de proyección conectados a un ordenador. Las comunicaciones se presentarán en formato PowerPoint. El día anterior a comenzar la sesión, el autor que presente el trabajo deberá ponerse en contacto con el comité organizador para aportarles su presentación y comprobar que funciona correctamente.

Comunicaciones panel: las medidas de los paneles serán como máximo de 140 cm de alto x 96 cm de ancho. La fijación será mediante adhesivo (Velcro o Bluetack) o de chinchetas. Los paneles permanecerán expuestos durante el tiempo asignado a la sesión a la que pertenezcan, en el lugar habilitado para ello. Los paneles serán instalados por los autores antes del inicio de la sesión y retirados una vez finalizada ésta. El autor deberá contactar el día anterior a la sesión con el Comité Organizador para que le indique el lugar elegido para exponer su panel.

CONFERENCIAS

Un total de 3 conferencias sobre temas de actualidad de la Geomorfología serán celebradas durante la XII Reunión Nacional de Geomorfología, Santander 2012. Los conferenciantes serán Investigadores del Campo de la Geomorfología de Reconocido Prestigio. Los títulos de las conferencias y los nombres de los ponentes se detallarán en próximas circulares.

EXCURSIONES

Están programadas 2 excursiones intra-congreso, de un día de duración, que mostrarán distintos aspectos de la geomorfología de Cantabria. Todas las excursiones tendrán salida y llegada en Santander. Estas excursiones están incluidas en las tasas de inscripción (los gastos de viaje, material y comida de cada participante correrán a cargo de la organización). Los títulos de las excursiones y temáticas así como los nombres de los guías se detallarán en próximas circulares, antes del 31 de marzo de 2012.

REUNIONES Y OTRAS ACTIVIDADES

Durante el transcurso del Congreso se realizará la Asamblea General de la Sociedad Española de Geomorfología.

TASAS DE INSCRIPCIÓN

La tasa de inscripción incluye los siguientes conceptos: documentación; asistencia a las sesiones y conferencias; vino español del acto de inauguración, cafés ofrecidos en los intermedios de las sesiones; gastos de la salida al campo (viaje, material y comida del día 19 de septiembre); comidas de los días 17, 18 y 20 de septiembre (dichas comidas se realizarán en el comedor de la UIMP). Queda excluida de la tasa de inscripción la cena de clausura cuyo coste es de 40€. En el caso de que se asista este coste se sumará a la tasa de inscripción para obtener la tasa total a pagar.

*** No se admitirán pagos de inscripción posteriormente al 31 de agosto de 2012.**

Forma de pago: Se realizará mediante transferencia bancaria a la cuenta corriente de **Banco de Santander** número, **0049 6590 51 2516015021** indicando "**Apellidos_SEG2012**".

Para proceder al registro de los participantes inscritos ante el Comité Organizador, Los participantes deberán enviar rellena una ficha de inscripción, que se adjunta en el Web de la reunión dentro del apartado Segunda Circular (y que ya ha sido enviada a los participantes preinscritos por correo electrónico), completamente rellena con sus datos, además de una copia del resguardo de la transferencia bancaria efectuada. Estos documentos se enviarán preferiblemente por correo electrónico a la siguiente dirección jaime.bonachea@unican.es, o por correo postal a: XII Reunión Nacional de Geomorfología. Jaime Bonachea Pico. Dpto. de Ciencias de la Tierra y Física de la Materia Condensada, Facultad de Ciencias. Universidad de Cantabria. Avenida de los Castros s/n, 39005, Santander. Tfno.: 942-201512.

Las tasas de inscripción en la XII Reunión Nacional de Geomorfología, Santander 2012 son:

	Tasas de inscripción (anterior a 29 de febrero, 2012)	Tasas de Inscripción (desde 1 de marzo hasta 31 agosto 2012*)
Miembro de SEG	250€	350€
No miembro de SEG	350€	375€
Estudiante	150€	200€

El comité Organizador considera estudiante a todos aquellos alumnos de licenciatura, grado masters oficiales y programas de doctorado relacionados con la geomorfología en sentido amplio. Dichos alumnos tendrán que justificar la pertenencia a estos títulos y la necesidad de asistir a la reunión. La organización ha hecho un gran esfuerzo por reducir las tasas de inscripción a los estudiantes, con el fin de poder ofrecer a una gran mayoría de ellos la posibilidad de participar en la XII Reunión Nacional de Geomorfología, Santander 2012. Por lo tanto, el Comité organizador no ofrecerá becas.

FECHAS DE INTERÉS

29 de febrero de 2012: Fecha límite para la remisión de trabajos y el abono de cuotas reducidas.

16 de abril de 2012: Fecha límite para la inscripción en excursiones y envío de revisiones a autores

31 de mayo de 2012: Fecha límite para envío de las actas a imprenta

31 de agosto de 2012: Fecha límite para el abono de las cuotas ordinarias

17-20 de septiembre de 2012: Celebración del XII Reunión Nacional de Geomorfología

ALOJAMIENTOS

Lamentablemente, las universidades organizadoras de la reunión no pueden ofrecer alojamientos a los participantes en sus colegios mayores durante las fechas en las que se desarrollará la reunión.

Santander dispone de una oferta hotelera importante, que suele tener bastante disponibilidad de plazas durante esa época del año.

Se están realizando gestiones con los hoteles de la ciudad para conseguir precios especiales para los inscritos en la reunión. Es siguientes circulares se comunicará realizado una lista de hoteles recomendados.